

Ressort: Auto/Motor

Dutzende Tote bei Busunglück in Guatemala

Guatemala-Stadt, 10.09.2013, 10:40 Uhr

GDN - Bei einem Busunglück in Guatemala sind am Montag mindestens 48 Menschen getötet worden, Dutzende weitere wurden verletzt. Der Unfall ereignete sich Medienberichten zufolge nahe der Stadt San Martin Jilotepeque.

Ein Sprecher der lokalen freiwilligen Feuerwehr sagte, 90 Personen hätten sich im Bus befunden, der offiziell nur für 54 zugelassen war. Der Bus habe eine Absperrung durchbrochen und sei 200 Meter von einer Klippe in die Tiefe gestürzt. Die Rettungskräfte wurden durch einen schwer zugängliches Flussbett am Grund der Schlucht behindert. Die Verletzten wurden in Krankenhäuser im ganzen Land gebracht, Präsident Otto Pérez Molina ordnete eine dreitägige Staatstrauer an.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-21443/dutzende-tote-bei-busunglueck-in-guatemala.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com